



UNIVERSIDAD DEL SURESTE

Licenciatura en medicina humana

SEXUALIDAD

CUADRO SINOPTICO

QFB. Yeni Karen Canales Hernández

Carlos Emilio Ocaña Vázquez

3er semestre grupo único

Tapachula Chiapas de Córdova y Ordoñez

22 de agosto del 2020

Historia dela sexualidad

Sexualidad en perspectiva

Sexualidad desde la perspectiva teorica

La sexualidad varia de cultura estatus o inclusivo posición económica, desde los principios de la tierra se ha observado la sexualidad, con el paso del tiempo haido cambiando, algunas practicas o la forma de todo tipo refiriéndose a la sexualidad, en la cultura egipcia el incesto estaba permitido, en la edad media habían matrimonios monógamos, y afínales del siglo xv aparecen por primera vez las enfermedades de transmisión sexual

En ocasiones, la palabra sexo se utiliza de manera ambigua. En algunos casos se refiere al hecho de ser hombre o mujer y a veces se refiere al comportamiento sexual o reproducción

Cuando hablamos de la palabra sexo no nos referimos a si somos hombre o mujer, en esta materia veremos los comportamientos sexuales y la atracción desde el punto de vista psicológico, biológico y social

Ciencia: Fue contra este trasfondo de ideas religiosas sobre la sexualidad que comenzó el estudio científico del sexo en el siglo diecinueve, aunque, por supuesto, los conceptos religiosos continuaron influyendo nuestras ideas sobre la sexualidad

Uno de los principales avances en la comprensión científica de los aspectos psicológicos de la sexualidad humana provino del trabajo del médico vienés Sigmund Freud (1856-1939), fundador de la psiquiatría y del psicoanálisis

Las normas sobre la sexualidad eran extraordinariamente rígidas y opresivas. El historiador Peter Gay cataloga a este aspecto represivo de las normas culturales victorianas como un mundo engañoso e hipócrita en el que los maridos de clase media aplacaban su lujuria teniendo amantes, frecuentemente prostitutas, o abusando de los niños, mientras que sus esposas, tímidas, diligentes y obedientes, estaban anestesiadas en sentido sexual y vertían toda su capacidad de amar en sus deberes hogareños y en la crianza de sus hijos